
翟军到结对帮包企业开展
“送政策 谋发展 解难题”

入企走访调研
  记者 王迪 宋欣报道
 　本报讯 12月3日，市委副书记、
市长翟军到结对帮包企业开展“送政
策 谋发展 解难题”入企走访调研
活动。朱艳峰、樊猛参加。
　　山东潍焦集团薛城能源有限公司
是薛城化工园区的“链主”企业。翟
军走进企业中控室，就终端产品价格
波动、新上项目产能释放等问题与负
责人深入交流。他指出，潍焦集团薛

城能源有限公司作为我市高端化工龙
头骨干企业，要发挥优势深耕主业，
想方设法克服眼前困难，全力拓市
场、稳运行、增效益，推动产业链向
下游延伸、价值链向中高端攀升，不
断提升行业竞争力和市场话语权。翟
军要求，薛城区和各相关部门要做好
服务保障，为企业发展架梯搭台，让
企业创新创造活力充分迸发。
           （下转2版）

巴海峰陪同市委书记张宏伟
到北京开展招商活动

  记者 曹芳报道
 　本报讯 11月29日，市委书记张宏
伟带队在北京开展招商活动，副市长张
龙江参加。区委书记巴海峰，区政府党
组副书记、薛城经济开发区管委会主任
张建兴，区委常委、办公室主任翁增光
陪同。
　　张宏伟来到中电科翌智航科技有限
公司和正兴鸿业金属材料有限公司，考
察了解无人运输智能化管控系统应用、

长航时固定翼无人机生产项目。张宏伟
在听取公司负责人介绍后指出，枣庄制
造业基础扎实，发展低空经济优势明
显，当前正构建涵盖航空材料、无人机
零部件和整机制造、飞行服务保障的完
备产业体系，希望企业充分发挥技术和
运营优势，主动融“链”入“群”发
展，加快推动更多先进机型实现量产，
为枣庄打造低空经济产业集聚“洼地”
注入强劲动能。    （下转2版）

区委常委会召开会议
  记者 王迪 曹芳报道
 　本报讯 11月30日，区委常委会
召开会议，传达学习习近平总书记近
期重要指示精神，研究审议有关工作
事项。区委书记巴海峰主持会议并讲
话，樊猛、李军、巩存友、翁增光、
庞伟、赵家元、崔晖出席。张红卫、
刘波、王慎孝列席。

　　会议指出，各级各部门要认真学
习习近平总书记对广东珠海市驾车冲
撞行人案件作出的重要指示精神，深
刻汲取教训、以案为鉴、举一反三，
始终坚持人民至上、生命至上，全面
落实省市区工作部署，全力保障人民
群众生命安全和社会稳定。要坚持和
发展新时代“枫桥经验”，做好矛盾

纠纷多元化解，加强人员密集场所公
共安全隐患排查整治，落实落细应急
处突各项准备措施，进一步筑牢社会
安全防线。
　　习近平总书记在中华全国供销合
作总社成立70周年之际作出的重要指
示，明确指出了供销合作社的使命任
务和发展方向，为新时代新征程供销

合作事业发展提供了根本遵循。要发
挥好党和政府密切联系农民群众的桥
梁纽带作用，聚焦主责主业，扎根农
业农村，深化综合改革，全力做好农
资供应、农技支持、农业社会化服务
等各项工作，叫响“薛城供销+”服
务品牌，为推进乡村全面振兴作出新
的更大贡献。     （下转2版）

薛城区市民诉求办理
服务中心揭牌成立

  记者 曹芳 王迪报道
 　本报讯 11月30日，薛城区市民诉
求办理服务中心揭牌仪式举行。市委
社会工作部副部长、市市民诉求办理
中心主任李利萍应邀出席，区委书记
巴海峰，区委副书记、区长樊猛，区
委常委、办公室主任翁增光，区委常
委、组织部部长赵家元出席，区委副
书记、政法委书记李军主持仪式。
　　仪式上，巴海峰与李利萍共同为

“薛城区市民诉求办理服务中心”揭
牌。
　　李军在主持中指出，区市民诉求
办理服务中心的正式揭牌，标志着我
区民生诉求办理和社会治理工作开启
了新篇章、迈上了新台阶，对于进一
步精准解决各类民生难题，加快构建
薛城社会治理新格局，具有十分重要
的意义。区市民诉求办理服务中心成
立后，要主动抬高标杆，（下转2版）

市委理论学习中心组暨“枣庄干部讲堂”举行
  记者 杜文正 胡皓报道
 　本报讯 12月5日，市委理论学习
中心组暨“枣庄干部讲堂”举行，上
海股权托管交易中心原党委书记、总
经理张云峰应邀出席，并作《地方金
融发展策略——— 枣庄市解决方案》的
专题辅导报告。市委书记张宏伟，市
委副书记、市长翟军，市人大常委会
主任邵士官出席。市委常委，市人大
常委会、市政府、市政协领导班子成
员等参加。市委副书记、政法委书记

张国洲主持会议。会议采取视频形
式，区领导樊猛、张红卫、刘波等在
我区分会场收看会议实况。
　　张云峰紧扣党的二十届三中全会
对金融工作的最新要求，从产业选择
及转型升级、金融融资途径、发行上
市策略、金融招商案例、政府金融服
务方案等五个方面，对新形势下金融
工作作了详细讲解和辅导。整个报告
具有很强的针对性、指导性和实用
性，为我市进一步拓宽企业融资渠

道、提升金融发展质效提供了重要指
导和借鉴。
　　张国洲在主持报告会时强调，各
级各有关部门要结合本次讲堂所学所
得，围绕推进金融高质量发展、持续
深化金融供给侧结构性改革、促进金
融产业与实体经济深度融合，着力优
化金融资源配置，为推动全市转型跨
越提供充足可靠的金融保障。要不断
提升信贷工作水平，进一步完善金融
要素保障机制，持续加大对重点领域

和薄弱环节的信贷投放力度，力争做
到需求精准对接、资金全面支持、服
务高效跟进。要有效激发资本市场活
力，深入实施企业上市梯次培育计
划，充分发挥政府投资引导基金的撬
动作用，以市场化方式引导社会资本
投入重点领域，拓宽产业新赛道。要
全力防控系统性金融风险，健全完善
应急处置机制，加强流动性监测分
析，对各领域非法集资风险开展大排
查大起底，切实维护金融安全稳定。

张宏伟来陶庄镇调研时强调

聚精会神抓项目 心无旁骛谋发展
奋力实现工业大镇向工业强镇跨越

  记者 曹芳报道
 　本报讯 12月1日，市委书记张宏
伟带领发改、工信等部门到陶庄镇调
研并走访重点企业，强调要抬高标
杆、实干笃行，不断开创镇域经济
社会高质量发展新局面。区领导巴
海峰、翁增光陪同调研。
　　采用工业4 . 0技术，从意大利引
进的国内首台套自动化生产线正在

有序运行，依托闲置工业用地建设
的中科智能电气产业园正蜕变为高
端铜材和智能电网设备生产制造基
地。张宏伟在了解到企业主营产品
均通过国家电网等招标联合资格审
查后非常高兴，她鼓励企业乘势而
上，在巩固智能变电柜制造优势的
基础上，积极拓展光伏焊带、铜合
金丝、电磁线等生产规模，滚动推

进一期项目满产达效和二期项目规
划建设，持续提升产品附加值和市
场占有率，争做国内电气行业的领
跑者。
　　华瑞高端制冷设备生产一体化
项目主要生产蒸发式冷凝器、空气
冷却器等大型制冷设备，产品广泛
应用于能源化工、食品加工、冷链
物流等行业。张宏伟在察看项目施

工现场后指出，工业倍增主要靠企
业倍增，希望华瑞制冷公司抓住当
前产销两旺的有利时机，加快扩产
项目建设进度，同步带动市内铝管
铜管、压缩机等产业链上下游企业
聚合配套，联合抱团闯市场拿订
单，尽快将制冷产业培育成为我市
高端装备制造行业新的增长点。
           （下转2版）

枣庄市“宪法宣传周”集中宣传活动在薛启动
  记者 曹芳 胡皓报道
 　本报讯 12月4日，是第十一个
“国家宪法日”，枣庄市“宪法宣传
周”集中宣传活动在我区启动。市人
大常委会主任邵士官出席并讲话，副
主任艾百灵、韩惊涛、李书亭，秘书
长张伟出席，区委书记巴海峰致辞，
区人大常委会主任张红卫发言，市人

大常委会副主任李玉森主持活动。
　　邵士官在讲话中指出，全面贯彻
实施宪法是坚持好、完善好、运行好
人民代表大会制度的必然要求，是做
好新时代人大工作的重要职责。全市
各级人大、人大代表和人大工作者要
深入学习贯彻习近平总书记系列重要
讲话精神、重要指示要求，大力弘扬

宪法精神，努力推动全市宪法实践更
加丰富生动。要严格推进依宪立法，
坚持科学立法、民主立法、开门立
法，努力使每一项立法都符合宪法精
神、促进地方发展、得到人民拥护。
要坚持正确监督、有效监督，促进
“一府一委两院”依法行政、依法监
察、公正司法，切实发挥监督保障、

推进落实的刚性作用。要充分发挥人
大代表作用，进一步深化拓展“两个
联系”，加快形成全社会“学习宪
法、遵守宪法、维护宪法、运用宪
法”的良好风尚，努力为新时代现代
化强市建设提供坚强法治保障。
　　巴海峰在致辞中说，宪法是国家
的根本法，是治国安邦的（下转2版）

巴海峰到企业开展
“送政策 谋发展 解难题”

入企走访调研活动
  记者 王迪 郭俊池报道
 　本报讯 12月4日，区委书记巴海
峰到企业开展“送政策 谋发展 解难
题”入企走访调研活动。区委常委、办
公室主任翁增光参加。
　　巴海峰先后到山东联兴新材料科技
有限公司、枣庄市福兴玻璃制品有限公
司、山东鲁南泰山石膏有限公司、远通
纸业(山东)有限公司进行实地调研，进
车间、察情况、听建议，详细了解企业

生产经营情况及下步发展规划，协调解
决企业发展中遇到的困难问题。
　　巴海峰指出，企业是市场经济的核
心主体，是推动高质量发展的重要力
量。今年以来，面对严峻复杂的外部环
境，广大企业家保持定力、顶住压力、
沉着应对，千方百计稳增长，多措并举
降成本，深挖内潜提效益，为全区经济
发展大局作出了积极贡献。随着中央一
揽子增量政策陆续推出和（下转2版）

全省自然资源开发利用工作会议暨省级低效用地
再开发示范区现场观摩会议与会人员来我区观摩

  记者 宋欣 李冠慧报道
 　本报讯 12月4日，全省自然资源
开发利用工作会议暨省级低效用地再
开发示范区现场观摩会议与会人员来
我区观摩，区委副书记、区长樊猛，
区政府党组副书记、薛城经济开发区
管委会主任张建兴，区委常委、副区
长庞伟陪同。

　　观摩团一行先后来到枣庄低空经
济动力谷、山东凯瑞化学有限公司，
详细了解企业生产经营、产品特色、
市场前景等情况，听取我区低效用地
再开发工作情况汇报，对我区低效用
地再开发工作给予充分肯定。
　　近年来，我区坚持“节约优先”
的原则，围绕“盘活存量资源、拓

展发展空间”的中心任务，打出处
置批而未供土地、盘活老工矿区低
效用地等“组合拳”，助推全区经
济社会高质量发展。深挖存量潜
力，拓展发展空间，建立“批而未
供、闲置低效”地块“一张图”，
针对存量土地“一地一策”，不断
提高土地承载力和产出率。落实高

效整合，引领产业升级，学习先进
地区典型做法，支持区属国企收购
低效闲置资产、整合批而未供土
地，引进新的市场主体改造开发、
投资兴业。薛城化工产业园和中科
智能电器产业园先后获批省低效用
地再开发示范区和省级低效用地再
开发典型案例。

薛城区疾病预防控制中
心新址启用仪式举行

  记者 杜文正 柴显帅报道
 　本报讯 冬月启航，健康启幕。12
月4日上午，薛城区疾病预防控制中心
新址启用仪式举行。副市长刘吉忠出席
并与现场领导共同为薛城区疾病预防控
制中心、薛城区卫生监督所揭牌，区委
副书记、区长樊猛主持，张建兴、周海
燕等参加。

　　周海燕在致辞中表示，近年来，在
市委、市政府的正确领导和市卫健委的
关心指导下，薛城区不断完善公共卫生
服务体系，推动医防协同高效发展，提
升疾病预防控制能力，全区疾病预防控
制事业呈现良好发展态势。新址启用仪
式的举行，标志着薛城区疾病预防、卫
生监督、健康教育等工作（下转2版）

市领导来薛调研
帮包规上工业企业

  记者 宋欣 王迪报道
 　本报讯 12月3日，副市长、市公
安局局长朱清彬带队来我区调研帮包
规上工业企业。区委副书记、区长樊
猛，市公安局副局长、区政府副区
长、薛城公安分局局长张恩参加。
　　朱清彬一行先后来到伟伦鞋业(山
东)有限公司、山东奥瑟亚化工有限公

司、中科智能(山东)有限公司等地，深
入生产一线，就企业产品特色、生产
销售、市场前景等情况与企业负责人
面对面交流。
　　朱清彬指出，规上企业是县域经
济发展的重要力量，在促进经济增
长、保障就业等方面发挥着重要作
用。各有关职能部门要围绕（下转2版）

冬日枫叶

别样红

  特约记者 陈华摄
  冬日的龙潭公园，
宛如一幅绚丽多彩的画
卷。阳光透过枫叶的缝
隙洒下，斑驳的光影交
织成梦幻般的景象。那
鲜艳的红色在冬日暖阳
的映照下，愈发显得热
烈而奔放。清晨的龙潭
公园，空气清新，以其
独特的魅力吸引着人民
来此晨练，它不仅是大
自然的杰作，更是人们
心灵的栖息地。


